

demption de Jésus, offrant, pour le compléter, ses angoisses, ses privations et les souffrances de son amour. Mère de tous les hommes, c'est pour tous qu'elle souffre, pour les crimes du présent et pour ceux de l'avenir, et pour mes péchés à moi.

O Jésus, Fils de cette Mère en larmes ! ô Marie, par vos communes souffrances de Bethléem, pardonnez-moi.

Marie nous demande de continuer ses réparations et sa compassion auprès de la Crèche eucharistique, où son Enfant bien aimé est plus faible, plus exposé encore que dans l'étable. Soyons donc assidus à l'entourer de respect et d'amour, et offrons-lui, en réparation, nos prières, nos travaux et nos souffrances de chaque jour.

### L'IMMACULEE CONCEPTION.

Chrétiens catholiques, entonnez un chant de joie et d'amour en l'honneur de la Vierge sans souillure.

Jamais le péché originel, jamais la moindre faute actuelle, jamais la plus légère imperfection ne sont venus troubler la pureté de l'âme de Marie.

“ Je suis l'Immaculée Conception ”, a dit à Lourdes la gracieuse Vierge à l'humble bergère qui lui demandait son nom.

Le 8 décembre 1854, l'illustre Pie IX avait solennellement proclamé le grand dogme de l'Immaculée Conception, et Marie a daigné venir elle même confirmer cette vérité.

“ Les paroles de Marie marquent le caractère absolu, le caractère en quelque sorte substantiel du divin privilège qui n'a été départi qu'à elle seule depuis qu'Adam et Eve furent créés par Dieu. C'est comme si elle eut dit, non pas : “ Je suis pure, ” mais : „ Je suis la Pureté même ; ” non pas : “ Je suis vierge ”, mais :

Ayant brisé une glace, Poilras est conduit chez le commissaire de police qui lui dit :

— C'est 50 francs ou la prison. Choisissez.

— Eh bien ! j'aime mieux que vous me donniez les 50 francs.